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海口综合保税区管理委员会 
关于提供“十三五”以来我市与新加坡 

合作情况的复函 
 

市发改委： 

贵委发来的《关于商请提供“十三五”以来我市与新加坡合

作情况的复函》已收悉，经查，我区 2016 年以来无与新加坡开

展合作情况，目前也无正在与新加坡协商推动的合作事宜。 

特此函复。 

 

 

 

 

 

 

（此件主动公开） 

 海口综合保税区管理委员会 

2021 年 9月 15 日 

海口综合保税区管理委员会 


